



Revista de Ciencias Fisicas y Químicas de Coahuila. Dedicada al desarrollo científico de la región.

ENTREVISTA A MÓNICA ECHEVERRÍA Y GISELA SILVA ENCINA

## **Opuestas visiones sobre Miguel Krassnoff**

*Los lunes, los días más  
caóticos en torno a una  
de las temáticas más complejas  
del Chile reciente: la violencia a los derechos  
humanos. "La Justicia  
nos destruye a todos",  
dice Mónica  
Echegaray.*

**U**nas décadas más tarde se creó la Universidad de Zaragoza en 1548. Alrededor de este siglo se fundó la Escuela Politécnica y se estableció la publicación "Boletín de las Ciencias y Artes" que se convirtió en el "Boletín de la Universidad de Zaragoza". Se creó la Facultad de Medicina y se creó la Universidad de Valencia en 1549. Una década más tarde se creó la Universidad de Madrid. Sus principales contribuyentes fueron Pedro de Ribera y Francisco de Salazar.

Cabeza, en su libro "Historia del socialismo europeo", el 21 de diciembre de 1979, seña la idea del Regio Decreto de 1910: "Del punto de vista político, considerarán designar con competencia exclusiva y no de acuerdo con las leyes ordinarias, a los funcionarios profesionales. Si el presidente de Francia, con el fin de que las personas designadas sean dignas de confianza, pone

Grafik erfasst mit Hilfe des Microsoft Finance Analytics-Dienstes

En su ensayo para el libro publicado en 1995 en la colección de ensayos de la Fundación para la Cultura Hispánica, *Los orígenes de la cultura hispánica*, el historiador y filólogo José María Martínez Ruiz sostiene que «el desarrollo de la cultura hispánica ha sido un proceso continuo, que se ha ido configurando a lo largo de los siglos, a través de las etapas de romanización, visigodismo, cristianismo, musulmanismo, judaísmo, cristianismo medieval, renacimiento, humanismo, ilustración, romanticismo, modernismo, etc., hasta llegar a la actualidad».

THE NEW YORK TIMES

Miguel Echeverría Vázquez, Francisco J. Gómez-Vallejo, y Juan José Martínez de la Torre, en su libro, *Los resultados de los votos a la Constitución. Elecciones federales de México 1917-1919*, han argumentado que el voto en favor de la Constitución, durante el periodo de transición, se debió a la necesidad de consolidar la Revolución. De acuerdo con su argumento, en 1917 y 1919 los dirigentes revolucionarios, al tratar de consolidar su poder, recurrieron a la Constitución para legitimar sus decisiones.

ellos de acuerdo para establecer una estrategia. No obstante, cada uno de los países que participó en el Encuentro (2007) presentó una visión propia de la situación y las estrategias que se deben adoptar para superarla. De acuerdo con el informe, se establecieron tres tipos de estrategias: las que se basan en la creación de una estrategia de desarrollo sostenible; las que se basan en la creación de una estrategia de desarrollo sostenible; y las que se basan en la creación de una estrategia de desarrollo sostenible.

• 1000 Essential Words

*"Miguel Ríos es un poeta de la poesía de Chile".* Luis Valdés, 2001, una visión distinta de la de Monckeberg.

—¿Cómo me presentas con el  
señor Virrey, Raimundo?

—Presento a un amigo, el señor  
Raimundo, que es de mi confianza y la  
mejor. Deseo que nos conozca, ya que  
nos dedicamos a la misma profesión.  
Allí estuve a veces de noche  
y allí he visto a mucha gente  
que no se ha visto en otra parte.

—Me presento, y le diré a don

"Mangia e dorme, i bambini  
vivi fanno così - era logico -  
e la Dada M. è un vecchio  
papero che dorme al posto di Ade  
menthe. Su questo non ha mai  
perduto tempo, da sola o con le  
punte di un matita spiega quel  
che vuole di per poco sui quadri.

(Qué variables tienen un efecto?)

Hija de  
Carmen  
Echeverría

Unas semanas en la Libia que Miguel Kiesmeyer relata la vida de la RIAA de México durante el boom. Comenzó Castillo de las acrobacias en el año 1940 y el 20 de noviembre de 1949 se que ya fija. Canto, recordando *mañanitas*, así planteó la vida en su estadística de la *RIAA* en que aparece en paréntesis. Miguel Castillo, quien dirige la *RCC* hoy, dice en el libro *Calle Santa Fe*, mencionado más arriba, que lo cambió radicalmente la vida.

"Milan's case has been problematical, as many new problems have arisen since his last presentation before us. For one thing, a new group of respondents has come into the Senate, because the villages he served initially are now under the jurisdiction of the Roosevelt County commissioners. Some minor technicalities of his original bill have also manifested themselves, so it is necessary to go through certain procedural steps before we can act on it."

and precise pre-  
dictive methods are  
available.

para cada uno de los versos. "Soy en definitiva la virgin del pezón libre de Campeón Central" o "Una noche de Octubre en Salzburgo" son más que mitos de su poesía. La canción "Canta, Señor Yo", es la que más se repite en su voz. Muy pronto, para la noche final.

La "Casa de la Salud" que se inauguró en 1950 es una gran edificación para la atención al hospitalizado. Una enfermera y 600 personas trabajan en la actualidad en el hospital. Se realizó una reforma en 1960 y se visitó a principios de 1961 a un grupo de enfermeras de la Escuela de Enfermería de la Universidad de Chile.

28 December 2000  
Volume 20 Number 52

# **Opuestas visiones sobre Miguel Krassnoff [artículo] Mario Rodríguez Ordenes.**

Libros y documentos

## **AUTORÍA**

Rodríguez, Mario, 1955-

## **FECHA DE PUBLICACIÓN**

2008

## **FORMATO**

Artículo

## **DATOS DE PUBLICACIÓN**

Opuestas visiones sobre Miguel Krassnoff [artículo] Mario Rodríguez Ordenes.

## **FUENTE DE INFORMACIÓN**

[Biblioteca Nacional Digital](#)

## **INSTITUCIÓN**

[Biblioteca Nacional](#)

## **UBICACIÓN**

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)